
S U M A R I O

SERIE F:
Preguntas:
—Pregunta sobre la adecuación de las disposiciones normativas a la Ley Foral 6/2000, de 3 de julio, para la

igualdad jurídica de las parejas estables, formulada por la Parlamentaria Foral Ilma. Sra. D.ª M.ª Isabel
Arboniés Bermejo (Pág. 6).

—Pregunta sobre las acciones llevadas a cabo con cargo a la línea Fomento de los procesos de reestructura-
ción administrativa de los entes locales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 7).

—Pregunta sobre las entidades locales que han recibido cuantías económicas con cargo a la línea Compen-
sación a entes locales por bonificaciones en tributos locales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo.
Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 8).

—Pregunta sobre las entidades locales que han recibido cuantías económicas con cargo a la línea Convenios
apoyo especial a agrupaciones de servicios de entidades locales para infraestructuras objeto de planes trie-
nales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 8).

—Pregunta sobre las entidades locales que han recibido aportaciones económicas con cargo a la línea Finan-
ciación de actuaciones de entidades locales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 9).

—Pregunta sobre actuaciones llevadas adelante con cargo a la línea Expropiaciones urbanísticas y compra
de terrenos para fines urbanísticos y medioambientales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D.
José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 9).

—Pregunta sobre actuaciones llevadas a cabo con cargo a la línea Programas de salud laboral y prevención
de riesgos laborales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 10).

—Pregunta sobre las oficinas de rehabilitación financiadas por el Departamento de Medio Ambiente, Orde-
nación del Territorio y Vivienda, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena (Pág. 10).

—Pregunta sobre los suelos comprados por el Departamento de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda para promoción de viviendas, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 11).
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—Pregunta sobre las actuaciones realizadas por el Departamento de Medio Ambiente, Ordenación del Terri-
torio y Vivienda en materia de tanteo y retracto, tanto en suelo y edificaciones como en vivienda, formu-
lada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 11).

—Pregunta sobre las entidades locales que se han beneficiado de la línea Subvenciones para actuaciones
protegibles de viviendas de entes públicos, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 12).

—Pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo y previsiones para el próximo año en relación con los cen-
tros de interpretación de la naturaleza, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 12).

—Pregunta sobre las actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención a programas de educación
ambiental y otras actuaciones relacionadas con el medio ambiente, formulada por el Parlamentario Foral
Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 13).

—Pregunta sobre las actuaciones financiadas con cargo a la línea Inversiones del plan de residuos y recupe-
ración de áreas degradadas, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández
de Barrena (Pág. 13).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Prevención y corrección de la conta-
minación, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 14).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Medidas agroambientales, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 14).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Estudios hidrológicos, formula-
da por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 15).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Restauración de riberas de ríos y
protección de ecosistemas fluviales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 15).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Adecuación y dotación de infra-
estructuras en el medio natural, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena (Pág. 16).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Mejoras ambientales del plan
estratégico de caza, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 16).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Parque Natural de Urbasa-Andía, y previsio-
nes de gasto para los próximos años, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 17).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Gestión de poblaciones animales y espacios pro-
tegidos, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 17).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Mejora y obras hidráulicas, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 18).

—Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea Ayudas a entidades locales para
la conservación de la biodiversidad, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 18).

—Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea Ayudas a sociedades y particula-
res para la conservación de la biodiversidad, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 19).

—Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea Mejora de cañadas y Camino de
Santiago, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 19).

—Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea Ayuda a la retirada de plásticos en
agricultura y ganadería, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 20).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Arrendamientos históricos, formulada por el
Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 20).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención a los alquileres de viviendas para tem-
poreros, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 21).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención al acondicionamiento de vivien-
das para temporeros, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 21).
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—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Campañas de saneamiento, formulada por el
Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 22).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Indemnización por sacrificios a causa de epi-
zootias, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 22).

—Pregunta sobre razas y cuantías apoyadas desde la línea Programas medioambientales. Razas en peligro
de extinción, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena
(Pág. 23).

—Pregunta sobre las actuaciones previstas para el próximo año con cargo a la línea Mejora de la producción
y comercialización de la miel, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena (Pág. 23).

—Pregunta sobre los repartos de dinero que se tiene previsto realizar entre las asociaciones para el fomento
ganadero con cargo al presupuesto para el 2001, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José
M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 24).

—Pregunta sobre actuaciones previstas a realizar el próximo año con cargo a la línea Obras de reordenación
de la propiedad y concentración parcelaria, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 24).

—Pregunta sobre actuaciones financiadas para la creación y mejora de pastos comunales, formulada por el
Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 25).

—Pregunta sobre la evolución de la partida Ayudas a las asociaciones de empresas artesanales agroalimenta-
rias, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 25).

—Pregunta sobre la aportación del Departamento de Agricultura, Ganadería y Alimentación en los tres últi-
mos años al Laboratorio del Ebro, Evena y Lactológico de Lekunberri, formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 26).

—Pregunta sobre pagos pendientes y el tiempo de demora en el pago de las subvenciones para inversiones
en industrialización y comercialización agrarias, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José
M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 26).

—Pregunta sobre el montante de solicitud de ayudas para inversión de empresas artesanales agroalimenta-
rias en los tres últimos años, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández
de Barrena (Pág. 27).

—Pregunta sobre las ayudas recibidas en los dos últimos años por los consejos reguladores, formulada por el
Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 27).

—Pregunta sobre actuaciones con cargo a la línea Inversiones en infraestructura industrial. Programas
Feder, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 28).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Ayudas a polígonos municipales de
actividades económicas, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 28).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones para inversiones de
entidades locales en energías renovables, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aier-
di Fernández de Barrena (Pág. 29).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Transferencias para extensión de la
red de gasificación, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 29).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones para inversiones en
energías renovables, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 30).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Convenios con entidades locales
para actuaciones sobre ahorro energético, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 30).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones a proyectos de inno-
vación en cooperación suprarregional, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 31).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones a empresas por pro-
yectos de I+D, patentes y estudios de viabilidad, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José
M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 31).



—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones de hasta el 100% del
coste de proyectos de innovación de interés para Navarra, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr.
D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 32).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Transferencias de capital a centros
para infraestructuras y equipamiento, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 32).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Transferencias de capital a proyec-
tos sectoriales y temáticos, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández
de Barrena (Pág. 33).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Acciones de promoción exterior,
formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 33).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Ferias, misiones comerciales y gas-
tos varios promocionales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 34).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Transferencias corrientes para el
establecimiento de empresas en el exterior, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª
Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 34).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Comercio exterior en la red (trading
virtual), formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 35).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Plan de internacionalización de la
empresa navarra, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena
(Pág. 35).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Acciones de adaptación al euro, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 36).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Plan de informatización comercial
navarra (PICNA), formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barre-
na (Pág. 36).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Transferencias para equipamientos
comerciales individuales y colectivos, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 37).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Gastos para acciones de fomento de
la artesanía, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena
(Pág. 37).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Acciones de promoción de la artesa-
nía navarra, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena
(Pág. 38).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Profesionalización de los artesanos,
formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 38).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subvenciones a proyectos escolares
de la sección de consumo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández
de Barrena (Pág. 39).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Asistencia a ferias, formulada por el
Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 39).

—Pregunta sobre las solicitudes de ayuda presentadas para financiar inversiones por pymes turísticas, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 40).

—Pregunta sobre la evolución, en los cuatro últimos años y por entidad, de la aportación a las asociaciones
para promoción turística, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 40).

—Pregunta sobre la evolución de la aportación al Consorcio Turístico de Bertiz, formulada por el Parlamen-
tario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 41).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Programa de prevención de riesgos
laborales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 41).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Inversiones en prevención de ries-
gos laborales, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena
(Pág. 42).
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—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Promoción y mantenimiento de
entidades de economía social, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena (Pág. 42).

—Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Convenios del Servicio Navarro de
Empleo con entidades públicas para programas específicos de empleo, formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 43).

—Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transferencias para la contratación de
titulados en prácticas, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 43).

—Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transferencias a cooperativas y socieda-
des laborales para la creación de puestos de trabajo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D.
José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 44).

—Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transferencias a cooperativas y socieda-
des laborales para apoyo al empleo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 44).

—Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Subvenciones por creación de empleo
por capitalización del desempleo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena (Pág. 45).

—Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Desarrollo de nuevos yacimientos de
empleo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 45).

—Pregunta sobre las acciones formativas para la inserción de inmigrantes, formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 46).

—Pregunta sobre el gasto en el año 2000 en programas de reinserción laboral de colectivos con mayor difi-
cultad para el empleo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de
Barrena (Pág. 46).

—Pregunta sobre el gasto en el año 2000 en programas transferidos del INEM para el fomento del desarrollo
local, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 47).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Subvenciones a contrataciones por admi-
nistraciones públicas y entidades sin ánimo de lucro, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D.
José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 47).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Transferencias a cooperativas y socieda-
des laborales para el apoyo al empleo, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena (Pág. 48).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Acciones para iniciativas de empleo cofi-
nanciadas por fondos de la UE, formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena (Pág. 48).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Programa de talleres ocupacionales, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 49).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Programa de talleres de empleo, formula-
da por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 49).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Programas formativos del plan FIP, for-
mulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 50).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Contratos programa del plan FIP, formu-
lada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 50).

—Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Escuelas taller y casas de oficios, formu-
lada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández de Barrena (Pág. 51).

—Pregunta sobre las tarjetas sanitarias individuales expedidas a inmigrantes, formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª M.ª Isabel Arboniés Bermejo (Pág. 51).
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Serie F:
PREGUNTAS

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
la Parlamentaria Foral Ilma. Sra. D.ª M.ª Isabel
Arboniés Bermejo sobre la adecuación de las dis-
posiciones normativas a la Ley Foral 6/2000, de 3
de julio, para la igualdad jurídica de las parejas
estables, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

M.ª Isabel Arboniés Bermejo, portavoz de Pre-
sidencia, Función Pública e Interior, adscrita al
Grupo Parlamentario de Izquierda Unida de Nava-
rra-Nafarroako Ezker Batua, al amparo de lo esta-
blecido en el Reglamento de la Cámara, formula
para su contestación por escrito la siguiente pre-
gunta.

La Ley Foral 6/2000, de 3 de julio, para la
igualdad jurídica de las parejas estables, en vigor
desde el 7 de agosto pasado, establecía en su
articulado la necesidad de adecuaciones en la
normativa vigente para desarrollar las disposicio-
nes contenidas en la Ley cuyo objetivo fundamen-
tal es la no discriminación de las parejas estables
y la protección de las familias constituidas por
uniones estables, cuando al menos uno de los
miembros de la pareja tenga la vecindad civil
navarra.  

Por todo ello, interesa conocer: 

1) El artículo 8, que trata de la adopción, en el
punto 2 dice: “Se adecuarán las disposiciones
normativas forales sobre adopciones y acogimien-
to para contemplar el modelo de familia formado
por parejas estables”. ¿Qué modificaciones se
han llevado a cabo para el cumplimiento de este
mandato?  

2) El artículo 9, Ejercicio de acciones y dere-
chos, establece la modificación de la Ley 62 de la
Compilación del Derecho Civil Foral o Fuero
Nuevo para equiparar los miembros de una pareja
estable a la situación de los cónyuges unidos por
matrimonio. ¿Se ha llevado a cabo dicha modifi-
cación?  

3) El artículo 11, Régimen Sucesorio, modifica
en el apartado 1 la Ley 253, en el apartado 2 la
Ley 304 y en el apartado 3 la Ley 341 de la Com-
pilación para equiparar la situación de los miem-
bros de la pareja estable a la de los cónyuges.
¿Se han llevado a cabo dichas modificaciones?  

4) El artículo 12, Régimen Fiscal, introduce
diversas modificaciones en la legislación fiscal de
Navarra para equiparar a los efectos fiscales los
miembros de parejas estables a los cónyuges de
uniones matrimoniales. En concreto se pregunta
si se ha modificado la siguiente normativa:  

a) Normas para la exacción de los impuestos
sobre sucesiones y transmisiones patrimoniales y
actos jurídicos documentados aprobados por la
Diputación Foral de Navarra el 10 de abril de
1970, artículos 13, apartado 1 del artículo 29,
letras a) y b) del apartado 1 del artículo 40, apar-
tado 4 del artículo 40, letra c) del apartado 30 del
artículo 45, apartado 2 del artículo 48, letras a) y
b) y c) del apartado 1 del artículo 113, apartado
740 del articulo 116.  

b) Ley Foral 22/1998, de 30 de diciembre, del
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas,

Pregunta sobre la adecuación de las disposiciones normativas a la Ley
Foral 6/2000, de 3 de julio, para la igualdad jurídica de las parejas
estables

FORMULADA POR LA PARLAMENTARIA FORAL ILMA. SRA. D.ª M.ª ISABEL ARBONIES BERMEJO



letra d) del apartado 2 del articulo 14, apartado 2
del artículo 55, letra e) del apartado 1 y subletra
b') de la letra f) del apartado 4 del artículo 62,
apartado 1 del artículo 71, regla 6ª del artículo 75.  

5) El artículo 13, Régimen de función pública,
modifica el Estatuto de los Trabajadores de las
Administraciones Públicas de Navarra para equi-

parar la situación de los miembros de una pareja
estable a la de los cónyuges en sus artículos 55
(párrafo a) del apartado 1) y artículo 75. ¿Se han
llevado a cabo dichas modificaciones?  

Pamplona, 18 de noviembre de 2000  

La Parlamentaria Foral: M.ª Isabel Arboniés
Bermejo
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Pregunta sobre las acciones llevadas a cabo con cargo a la línea Fomento
de los procesos de reestructuración administrativa de los entes locales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las acciones lleva-
das a cabo con cargo a la línea Fomento de los
procesos de reestructuración administrativa de los
entes locales, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Administración Local.

1. ¿Qué acciones y por qué cuantía se han lle-
vado a cabo en el último ejercicio con cargo a la
línea prevista en su departamento: Fomento de
los procesos de reestructuración administrativa de
los entes locales?

2. ¿Cuántas localidades que lo deseaban no
han podido participar de estas medidas y por qué
razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las entidades locales que han recibido cuantías económicas
con cargo a la línea Convenios apoyo especial a agrupaciones de servi-
cios de entidades locales para infraestructuras objeto de planes trienales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las entidades loca-
les que han recibido cuantías económicas con
cargo a la línea Convenios apoyo especial a agru-
paciones de servicios de entidades locales para
infraestructuras objeto de planes trienales, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Administración Local.

1. ¿Qué entidades locales han recibido cuan-
tías económicas con cargo a la línea: Convenios
apoyo especial a agrupaciones de servicios de
entidades locales para infraestructuras objeto de
planes trienales?

2. ¿Por qué cuantías?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las entidades locales que han recibido cuantías económicas
con cargo a la línea Compensación a entes locales por bonificaciones en
tributos locales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las entidades loca-
les que han recibido cuantías económicas con
cargo a la línea Compensación a entes locales
por bonificaciones en tributos locales, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Administración Local.

1. ¿Qué entidades locales han recibido cuantías
económicas con cargo a la línea: Compensación a
entes locales por bonificaciones en tributos locales?

2. ¿Por qué cuantías y en razón de qué tributos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones llevadas adelante con cargo a la línea Expro-
piaciones urbanísticas y compra de terrenos para fines urbanísticos y
medioambientales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones lleva-
das adelante con cargo a la línea Expropiaciones
urbanísticas y compra de terrenos para fines
urbanísticos y medioambientales, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado adelante
por su departamento con cargo a la línea: Expro-
piaciones urbanísticas y compra de terrenos para
fines urbanísticos y medioambientales de la sec-
ción de Régimen Jurídico de Medio Ambiente?

2. ¿Por qué cuantías?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las entidades locales que han recibido aportaciones económi-
cas con cargo a la línea Financiación de actuaciones de entidades locales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las entidades loca-
les que han recibido aportaciones económicas
con cargo a la línea Financiación de actuaciones
de entidades locales, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué entidades locales han recibido aporta-
ciones económicas con cargo a la línea: Financia-
ción de actuaciones de entidades locales de la
sección de Régimen Jurídico de Medio Ambiente?

2. ¿Por qué cuantías?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las oficinas de rehabilitación financiadas por el Departa-
mento de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Par-
lamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena sobre las oficinas de rehabilita-
ción financiadas por el Departamento de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Cuántas oficinas de rehabilitación financia
actualmente su departamento?

2. ¿Con qué equipo humano cada una de
ellas?

3. ¿Cuál es el ámbito territorial y poblacional
de cada una?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones llevadas a cabo con cargo a la línea Programas
de salud laboral y prevención de riesgos laborales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones lleva-
das a cabo con cargo a la línea Programas de
salud laboral y prevención de riesgos laborales,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado adelante
por su departamento con cargo a la línea: Progra-
mas de salud laboral y prevención de riesgos
laborales?

2. ¿Por qué cuantías?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones realizadas por el Departamento de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda en materia de tanteo y
retracto, tanto en suelo y edificaciones como en vivienda

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas por el Departamento de Medio Ambiente,
Ordenación del Territorio y Vivienda en materia de
tanteo y retracto, tanto en suelo y edificaciones
como en vivienda, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado su departa-
mento en este ejercicio en materia de tanteo y retrac-
to, tanto en suelo, edificaciones como vivienda?

2. Se desea conocer actuación por actuación: titu-
lar afectado, tipo de actuación y cuantía de la misma.

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre los suelos comprados por el Departamento de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda para promoción de
viviendas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre los suelos compra-
dos por el Departamento de Medio Ambiente,
Ordenación del Territorio y Vivienda para promo-
ción de viviendas, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué suelos ha comprado su departamento
en este ejercicio para promoción de viviendas?

2. ¿Cuál ha sido el precio de cada uno de
estos suelos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo y previsiones para el próxi-
mo año en relación con los centros de interpretación de la naturaleza

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones lle-
vadas a cabo y previsiones para el próximo año
en relación con los centros de interpretación de la
naturaleza, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué centros de interpretación de la natura-
leza reciben financiación actualmente de su
departamento y por qué cuantía?

2. ¿Qué nuevas actuaciones tiene previstas
para el próximo año y con qué gasto?

3. Nos interesa conocer tanto en lo que se
refiere al gasto corriente como al de inversión.

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las entidades locales que se han beneficiado de la línea Sub-
venciones para actuaciones protegibles de viviendas de entes públicos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena sobre las entidades locales que se
han beneficiado de la línea Subvenciones para
actuaciones protegibles de viviendas de entes públi-
cos, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué entidades locales se han beneficiado-
en este último ejercicio y por qué cuantías de la
línea: Subvenciones para actuaciones protegibles
de viviendas de entes públicos?

2. ¿Qué entidades, en su caso, se han queda-
do fuera por falta de financiación?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones financiadas con cargo a la línea Inversiones
del plan de residuos y recuperación de áreas degradadas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de
2000, acordó admitir a trámite la pregunta formu-
lada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José
M.ª Aierdi Fernández de Barrena sobre las actua-
ciones financiadas con cargo a la línea Inversio-
nes del plan de residuos y recuperación de áreas
degradadas, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones financia su departamento
con cargo a la línea: Inversiones del plan de resi-
duos y recuperación de áreas degradadas?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención
a programas de educación ambiental y otras actuaciones relacionadas
con el medio ambiente

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de
2000, acordó admitir a trámite la pregunta formu-
lada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José
M.ª Aierdi Fernández de Barrena sobre las
actuaciones financiadas con cargo a la línea
Subvención a programas de educación ambien-
tal y otras actuaciones relacionadas con el
medio ambiente, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones financia su departamento
con cargo a la línea: Subvención a programas de
educación ambiental y otras actuaciones relacio-
nadas con el medio ambiente?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Medidas agroambientales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Medidas
agroambientales, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Medidas agroambientales?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Prevención y corrección de la contaminación

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Preven-
ción y corrección de la contaminación, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al
Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Prevención y corrección de la contaminación?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Restauración de riberas de ríos y protección de ecosistemas fluviales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena sobre actuaciones y localidades
financiadas con cargo a la línea Restauración de
riberas de ríos y protección de ecosistemas fluvia-
les, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Restauración de riberas de ríos y protección de
ecosistemas fluviales, del Servicio de Conserva-
ción de la Biodiversidad?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Estudios hidrológicos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Estudios
hidrológicos, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Estudios hidrológicos, del Servicio de Conserva-
ción de la Biodiversidad?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Mejoras ambientales del plan estratégico de caza

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Mejoras
ambientales del plan estratégico de caza, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Mejoras ambientales del plan estratégico de caza,
del Servicio de Conservación de la Biodiversidad?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Adecuación y dotación de infraestructuras en el medio natural

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Adecua-
ción y dotación de infraestructuras en el medio
natural, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Adecuación y dotación de infraestructuras en el
medio natural, del Servicio de Conservación de la
Biodiversidad?

2. ¿Cuál es la cuantía de las solicitudes y los
criterios de selección?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena



B. O. del Parlamento de Navarra / V Legislatura Núm. 107 / 7 de diciembre de 2000

17

Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Gestión de
poblaciones animales y espacios protegidos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas con cargo a la línea Gestión de poblacio-
nes animales y espacios protegidos, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones ha financiado su departa-
mento con cargo a la línea: Gestión de poblacio-
nes animales y espacios protegidos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Parque Natu-
ral de Urbasa-Andía, y previsiones de gasto para los próximos años

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas con cargo a la línea Parque Natural de
Urbasa-Andía, y previsiones de gasto para los
próximos años, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones ha financiado su departa-
mento con cargo a la línea: Parque Natural de
Urbasa-Andía, del Servicio de Conservación de la
Biodiversidad?

2. ¿Qué previsiones de gasto tiene su departa-
mento en esta área para los próximos años, de
manera que se dote al plan de gestión de los
recursos del parque de los medios necesarios
para que su declaración no se quede en papel
mojado?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Ayudas a entidades locales para la conservación de la biodiversidad

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Ayudas a
entidades locales para la conservación de la bio-
diversidad, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea
Ayudas a entidades locales para la conservación
de la biodiversidad, del Servicio de Conservación
de la Biodiversidad?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y localidades financiadas con cargo a la línea
Mejora y obras hidráulicas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y locali-
dades financiadas con cargo a la línea Mejora y
obras hidráulicas, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Mejora y obras hidráulicas, del Servicio de Con-
servación de la Biodiversidad?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea
Mejora de cañadas y Camino de Santiago

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y enti-
dades financiadas con cargo a la línea Mejora de
cañadas y Camino de Santiago, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Parla-
mentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito al

Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo de lo
dispuesto en el artículo 184 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula para su respuesta por
escrito la siguiente pregunta al Consejero de Medio
Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y en qué localidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Mejora de cañadas y Camino de Santiago, del Ser-
vicio de Conservación de la Biodiversidad?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea Ayu-
das a sociedades y particulares para la conservación de la biodiversidad

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y enti-
dades financiadas con cargo a la línea Ayudas a
sociedades y particulares para la conservación de
la biodiversidad, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio
y Vivienda.

1. ¿Qué actuaciones y con qué entidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Ayudas a sociedades y particulares para la con-
servación de la biodiversidad, del Servicio de
Conservación de la Biodiversidad?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Arrendamien-
tos históricos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas con cargo a la línea Arrendamientos histó-
ricos, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones y con qué entidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Arrendamientos históricos. Compra de tierras?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones y entidades financiadas con cargo a la línea
Ayuda a la retirada de plásticos en agricultura y ganadería

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones y enti-
dades financiadas con cargo a la línea Ayuda a la
retirada de plásticos en agricultura y ganadería,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones y con qué entidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Ayuda a la retirada de plásticos en agricultura y
ganadería?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención al
acondicionamiento de viviendas para temporeros

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones  finan-
ciadas con cargo a la línea Subvención al acondi-
cionamiento de viviendas para temporeros, para
la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones y con qué entidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Subvención al acondicionamiento de viviendas
para temporeros?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Subvención a
los alquileres de viviendas para temporeros

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas con cargo a la línea Subvención a los
alquileres de viviendas para temporeros, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones y con qué entidades ha
financiado su departamento con cargo a la línea:
Subvención a los alquileres de viviendas para
temporeros?

2. ¿Cuántas solicitudes no han podido llevarse
a efecto en el año 2000 por falta de financiación?

3. ¿Cuáles son los criterios de selección de los
proyectos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Indemnización
por sacrificios a causa de epizootias

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas con cargo a la línea Indemnización por
sacrificios a causa de epizootias, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones ha financiado su departa-
mento con cargo a la línea: Indemnización por
sacrificios a causa de epizootias?

2. Interesa conocer los distintos tipos de enfer-
medades que han oligado a realizar las interven-
ciones y la cuantía global de gasto por cada una
de ellas en el último ejercicio.

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones financiadas con cargo a la línea Campañas de
saneamiento

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Par-
lamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena sobre actuaciones financiadas
con cargo a la línea Campañas de saneamiento,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones ha financiado su departa-
mento con cargo a la línea: Campañas de sanea-
miento?

2. Interesa conocer los distintos tipos de enfer-
medades que han oligado a realizar las interven-
ciones y la cuantía global de gasto por cada una
de ellas en el último ejercicio.

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones previstas para el próximo año con cargo a
la línea Mejora de la producción y comercialización de la miel

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones pre-
vistas para el próximo año con cargo a la línea
Mejora de la producción y comercialización de la
miel, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones se pretende realizar el
próximo año con cargo a la línea: Mejora de la
producción y comercialización de la miel?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre razas y cuantías apoyadas desde la línea Programas medio-
ambientales. Razas en peligro de extinción

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre razas y cuantías
apoyadas desde la línea “Programas medioam-
bientales. Razas en peligro de extinción”, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué razas y con qué cuantía en cada caso
han apoyado desde la línea: “Programas medio-
ambientales. Razas en peligro de extinción”?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena



B. O. del Parlamento de Navarra / V Legislatura Núm. 107 / 7 de diciembre de 2000

24

Pregunta sobre actuaciones previstas a realizar el próximo año con cargo a
la línea Obras de reordenación de la propiedad y concentración parce-
laria

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones previs-
tas a realizar el próximo año con cargo a la línea
Obras de reordenación de la propiedad y concen-
tración parcelaria, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones y con qué cuantías tie-
nen previsto realizar el próximo año con cargo a
la línea: Obras de reordenación de la propiedad y
concentración parcelaria?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre los repartos de dinero que se tiene previsto realizar entre
las asociaciones para el fomento ganadero con cargo al presupuesto
para el 2001

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre los repartos de dine-
ro que se tiene previsto realizar entre las asocia-
ciones para el fomento ganadero con cargo al
presupuesto para el 2001, para la que se solicita
respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué reparto tiene previsto realizar entre
las diferentes asociaciones para el fomento gana-
dero con cargo a los 40 millones previstos en el
presupuesto para el 2001 y qué incrementos se
plantean en cada caso con respeto al año 2000?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre la evolución de la partida Ayudas a las asociaciones de
empresas artesanales agroalimentarias

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre la evolución de la
partida Ayudas a las asociaciones de empresas
artesanales agroalimentarias, para la que se soli-
cita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Cuál ha sido la evolución de la partida
“Ayudas a las asociaciones de empresas artesa-
nales agroalimentarias” en los últimos ejercicios?

2. ¿Cree su departamento que el nivel de aso-
ciacionismo del sector agroalimentario es suficien-
te?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones financiadas para la creación y mejora de pas-
tos comunales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones finan-
ciadas para la creación y mejora de pastos comu-
nales, para la que se solicita respuesta por escri-
to.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué actuaciones ha financiado su departa-
mento en el año 2000 para creación y mejora de
pastos comunales?

2. ¿Qué porcentaje de las solicitudes es aten-
dido anualmente?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre pagos pendientes y el tiempo de demora en el pago de las sub-
venciones para inversiones en industrialización y comercialización agrarias

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre pagos pendientes y
el tiempo de demora en el pago de las subvencio-
nes para inversiones en industrialización y comer-
cialización agrarias, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Cuál es el tiempo de demora en el pago
desde el departamento de las subvenciones para
inversiones en industrialización y comercialización
agrarias?

2. ¿Cuál es el volumen de pagos pendiente en
esta línea en este momento?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre la aportación del Departamento de Agricultura, Ganadería
y Alimentación en los tres últimos años al Laboratorio del Ebro, Evena
y Lactológico de Lekunberri

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre la aportación del
Departamento de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación en los tres últimos años al Laboratorio
del Ebro, Evena y Lactológico de Lekunberri, para
la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Cuál ha sido la aportación del departamen-
to a lo largo de los tres últimos años, tanto para
gastos de funcionamiento como de inversión, en
el Laboratorio del Ebro, Evena y Lactológico de
Lekunberri?

2. Interesa conocer la información desglosada
por año, entidad y tipo de gasto.

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las ayudas recibidas en los dos últimos años por los conse-
jos reguladores

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las ayudas recibidas
en los dos últimos años por los consejos regula-
dores, para la que se solicita respuesta por escri-
to.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Qué ayudas han recibido en los dos últi-
mos años los consejos reguladores, con desglose
por cada uno de ellos?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre el montante de solicitud de ayudas para inversión de
empresas artesanales agroalimentarias en los tres últimos años

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante de soli-
citud de ayudas para inversión de empresas arte-
sanales agroalimentarias en los tres últimos años,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta al Conse-
jero de Agricultura, Ganadería y Alimentación.

1. ¿Cuál ha sido el montante de solicitud de
ayudas para inversión de las empresas artesana-
les agroalimentarias en los tres últimos años?

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Ayu-
das a polígonos municipales de actividades económicas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Ayudas a
polígonos municipales de actividades económi-
cas, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Ayudas a polígonos municipales de
actividades económicas”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometido en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

3. ¿Cuál es el montante de necesidades plan-
teado por las entidades locales en esta línea?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones con cargo a la línea Inversiones en infraestruc-
tura industrial. Programas Feder

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones con
cargo a la línea “Inversiones en infraestructura
industrial. Programas Feder”, para la que se soli-
cita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Inversiones en infraestructura indus-
trial. Programas Feder”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Transferencias para extensión de la red de gasificación

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Transferen-
cias para extensión de la red de gasificación, para
la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo

de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Transferencias para extensión de la red
de gasificación”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

3. ¿Existe algún plan a corto y medio plazo
para dotar al conjunto de la Comunidad de este
tipo de energía?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Sub-
venciones para inversiones de entidades locales en energías renovables

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena sobre actuaciones realizadas o pre-
vistas con cargo a la línea Subvenciones para
inversiones de entidades locales en energías reno-
vables, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones para inversiones de enti-
dades locales en energías renovables”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

3. ¿Cuál es el montante de necesidades plan-
teado por las entidades locales en esta línea?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Con-
venios con entidades locales para actuaciones sobre ahorro energético

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Convenios
con entidades locales para actuaciones sobre
ahorro energético, para la que se solicita respues-
ta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena,
Parlamentario Foral por Eusko Alkartasuna, ads-

crito al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la para su respuesta por escrito la siguiente pre-
gunta a la Consejera de Industria, Comercio,
Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Convenios con entidades locales para
actuaciones sobre ahorro energético”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Sub-
venciones para inversiones en energías renovables

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Subvenciones
para inversiones en energías renovables, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones para inversiones en
energías renovables”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Subven-
ciones a empresas por proyectos de I+D, patentes y estudios de viabilidad

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Subvenciones
a empresas por proyectos de I+D, patentes y
estudios de viabilidad, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones a empresas por proyec-
tos de I+D, patentes y estudios de viabilidad”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Sub-
venciones a proyectos de innovación en cooperación suprarregional

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Par-
lamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena sobre actuaciones realizadas o
previstas con cargo a la línea Subvenciones a pro-
yectos de innovación en cooperación suprarregio-
nal, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena,
Parlamentario Foral por Eusko Alkartasuna, ads-

crito al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al
amparo de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-
la para su respuesta por escrito la siguiente pre-
gunta a la Consejera de Industria, Comercio,
Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones a proyectos de innova-
ción en cooperación suprarregional”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Trans-
ferencias de capital a centros para infraestructuras y equipamiento

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernán-
dez de Barrena sobre actuaciones realizadas o pre-
vistas con cargo a la línea Transferencias de capital
a centros para infraestructuras y equipamiento, para
la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Transferencias de capital a centros
para infraestructuras y equipamiento”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Sub-
venciones de hasta el 100% del coste de proyectos de innovación de
interés para Navarra

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Subvenciones
de hasta el 100% del coste de proyectos de inno-
vación de interés para Navarra, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones de hasta el 100% del
coste de proyectos de innovación de interés para
Navarra”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Acciones de promoción exterior

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Acciones de
promoción exterior, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Acciones de promoción exterior”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Transferencias de capital a proyectos sectoriales y temáticos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Transferen-
cias de capital a proyectos sectoriales y temáti-
cos, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Transferencias de capital a proyectos
sectoriales y temáticos”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Trans-
ferencias corrientes para el establecimiento de empresas en el exterior

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Transferen-
cias corrientes para el establecimiento de empre-
sas en el exterior, para la que se solicita
respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Transferencias corrientes para el esta-
blecimiento de empresas en el exterior”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Ferias, misiones comerciales y gastos varios promocionales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Ferias, misio-
nes comerciales y gastos varios promocionales,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Ferias, misiones comerciales y gastos
varios promocionales”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Plan
de internacionalización de la empresa navarra

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Plan de inter-
nacionalización de la empresa navarra, para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Plan de internacionalización de la
empresa navarra”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Comercio exterior en la red (trading virtual)

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Comercio
exterior en la red (trading virtual), para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Comercio exterior en la red (trading vir-
tual)”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Plan
de informatización comercial navarra (PICNA)

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Plan de infor-
matización comercial navarra (PICNA), para la
que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Plan de informatización comercial
navarra (PICNA)”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Acciones de adaptación al euro

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Acciones de
adaptación al euro, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Acciones de adaptación al euro”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Gas-
tos para acciones de fomento de la artesanía

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Gastos para
acciones de fomento de la artesanía, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Gastos para acciones de fomento de la
artesanía”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Transferencias para equipamientos comerciales individuales y colectivos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Transferen-
cias para equipamientos comerciales individuales
y colectivos, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Transferencias para equipamientos
comerciales individuales y colectivos”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Pro-
fesionalización de los artesanos

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Profesionali-
zación de los artesanos, para la que se solicita
respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Profesionalización de los artesanos”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Acciones de promoción de la artesanía navarra

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Acciones de
promoción de la artesanía navarra, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Acciones de promoción de la artesanía
navarra”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Asis-
tencia a ferias

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Asistencia a
ferias, para la que se solicita respuesta por escri-
to.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Asistencia a ferias”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Sub-
venciones a proyectos escolares de la sección de consumo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Subvenciones
a proyectos escolares de la sección de consumo,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Subvenciones a proyectos escolares
de la sección de consumo”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre la evolución, en los cuatro últimos años y por entidad, de la
aportación a las asociaciones para promoción turística

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre la evolución, en los
cuatro últimos años y por entidad, de la aporta-
ción a las asociaciones para promoción turística,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido la evolución, individualizada
año a año y entidad por entidad, de la aportación
de su departamento a las asociaciones para pro-
moción turística en los cuatro últimos años?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las solicitudes de ayuda presentadas para financiar inver-
siones por pymes turísticas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en sesión
celebrada el día 27 de noviembre de 2000, acordó
admitir a trámite la pregunta formulada por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi Fernández
de Barrena sobre las solicitudes de ayuda presenta-
das para financiar inversiones por pymes turísticas,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo

de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál es el volumen anual de solicitudes de
ayuda presentada en su departamento para finan-
ciar inversiones por pymes turísticas?

2. ¿Cuál es el porcentaje de proyectos y de
inversión solicitada que se puede atender?

3. ¿Cuánto sería necesario presupuestar para
atender toda la demanda en la materia?

4. ¿Cuál es la demora en el pago de las ayu-
das que se conceden?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Pro-
grama de prevención de riesgos laborales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Programa de
prevención de riesgos laborales, para la que se
solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Programa de prevención de riesgos
laborales”, de la Sección de Relaciones Labora-
les?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre la evolución de la aportación al Consorcio Turístico de
Bertiz

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en

sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,

acordó admitir a trámite la pregunta formulada por

el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi

Fernández de Barrena sobre la evolución de la

aportación al Consorcio Turístico de Bertiz, para

la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su

publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de

Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido la evolución de la aportación
de su departamento al Consorcio Turístico de
Bertiz, desde la creación hasta este mismo año,
para hacer frente a sus programas, tanto de inver-
sión como de funcionamiento y promoción?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Pro-
moción y mantenimiento de entidades de economía social

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Promoción y
mantenimiento de entidades de economía social,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Promoción y mantenimiento de entida-
des de economía social”, de la Sección de Econo-
mía Social?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea
Inversiones en prevención de riesgos laborales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Inversiones
en prevención de riesgos laborales, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Inversiones en prevención de riesgos
laborales”, de la Sección de Relaciones Labora-
les?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transfe-
rencias para la contratación de titulados en prácticas

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante que se
prevé comprometer en la línea Transferencias
para la contratación de titulados en prácticas,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido el montante que se prevé
comprometer por su departamento en la línea
“Transferencias para la contratación de titulados
en prácticas” a lo largo del año 2000?

2. ¿Han sido atendidas todas las solicitudes?
En caso negativo, ¿cuáles han sido las razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre actuaciones realizadas o previstas con cargo a la línea Con-
venios del Servicio Navarro de Empleo con entidades públicas para
programas específicos de empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre actuaciones realiza-
das o previstas con cargo a la línea Convenios
del Servicio Navarro de Empleo con entidades
públicas para programas específicos de empleo,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a término
o está previsto acometer este año 2000 con cargo
a la línea “Convenios del Servicio Navarro de
Empleo con entidades públicas para programas
específicos de empleo”?

2. ¿Qué cuantía de lo previsto para el año
2001 está comprometida en esa línea y cuáles
son las actuaciones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transfe-
rencias a cooperativas y sociedades laborales para apoyo al empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante que se
prevé comprometer en la línea Transferencias a
cooperativas y sociedades laborales para apoyo
al empleo, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido el montante que se prevé com-
prometer por su departamento en la línea “Transfe-
rencias a cooperativas y sociedades laborales para
apoyo al empleo” a lo largo del año 2000?

2. ¿Han sido atendidas todas las solicitudes?
En caso negativo, ¿cuáles han sido las razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Transfe-
rencias a cooperativas y sociedades laborales para la creación de pues-
tos de trabajo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante que se
prevé comprometer en la línea Transferencias a
cooperativas y sociedades laborales para la crea-
ción de puestos de trabajo, para la que se solicita
respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido el montante que se prevé
comprometer por su departamento en la línea
“Transferencias a cooperativas y sociedades
laborales para la creación de puestos de trabajo”
a lo largo del año 2000?

2. ¿Han sido atendidas todas las solicitudes?
En caso negativo, ¿cuáles han sido las razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Desarro-
llo de nuevos yacimientos de empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante que se
prevé comprometer en la línea Desarrollo de nue-
vos yacimientos de empleo, para la que se solicita
respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido el montante que se prevé
comprometer por su departamento en la línea
“Desarrollo de nuevos yacimientos de empleo” a
lo largo del año 2000?

2. ¿Han sido atendidas todas las solicitudes?
En caso negativo, ¿cuáles han sido las razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre el montante que se prevé comprometer en la línea Subven-
ciones por creación de empleo por capitalización del desempleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el montante que se
prevé comprometer en la línea Subvenciones por
creación de empleo por capitalización del desem-
pleo, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál ha sido el montante que se prevé
comprometer por su departamento en la línea
“Subvenciones por creación de empleo por capi-
talización del desempleo” a lo largo del año 2000?

2. ¿Han sido atendidas todas las solicitudes?
En caso negativo, ¿cuáles han sido las razones?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre el gasto en el año 2000 en programas de reinserción laboral
de colectivos con mayor dificultad para el empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el gasto en el año
2000 en programas de reinserción laboral de
colectivos con mayor dificultad para el empleo,
para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál es el gasto que van a comprometer
este año 2000 en programas de reinserción labo-
ral de colectivos con mayor dificultad para el
empleo?

2. ¿Cuál es el nivel de gasto comprometido ya
en esta partida en los presupuestos del año
2001?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las acciones formativas para la inserción de inmigrantes

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las acciones formati-
vas para la inserción de inmigrantes, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué acciones formativas se han realizado
para la inserción de inmigrantes?

2. ¿Con qué cuantía por acción?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena



B. O. del Parlamento de Navarra / V Legislatura Núm. 107 / 7 de diciembre de 2000

47

Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Subven-
ciones a contrataciones por administraciones públicas y entidades sin
ánimo de lucro

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Subvenciones a
contrataciones por administraciones públicas y
entidades sin ánimo de lucro, para la que se soli-
cita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida “Sub-
venciones a contrataciones por administraciones
públicas y entidades sin ánimo de lucro”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3.¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre el gasto en el año 2000 en programas transferidos del
INEM para el fomento del desarrollo local

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre el gasto en el año
2000 en programas transferidos del INEM para el
fomento del desarrollo local, para la que se solici-
ta respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito
al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Cuál es el gasto que van a comprometer
en el año 2000 en programas transferidos del
INEM para el fomento del desarrollo local?

2. ¿Cuál es el nivel de gasto comprometido ya
en esta partida en los Presupuestos del año 2001?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Acciones
para iniciativas de empleo cofinanciadas por fondos de la UE

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Acciones para ini-
ciativas de empleo cofinanciadas por fondos de la
UE, para la que se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida
“Acciones para iniciativas de empleo cofinancia-
das por fondos de la UE”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Transfe-
rencias a cooperativas y sociedades laborales para el apoyo al empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Transferencias a
cooperativas y sociedades laborales para el
apoyo al empleo, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida
“Transferencias a cooperativas y sociedades
laborales para el apoyo al empleo”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Programa
de talleres de empleo

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Programa de talle-
res de empleo, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida “Pro-
grama de talleres de empleo”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Programa
de talleres ocupacionales

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Programa de talle-
res ocupacionales, para la que se solicita res-
puesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida “Pro-
grama de talleres ocupacionales”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Contratos
programa del plan FIP

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Contratos programa
del plan FIP, para la que se solicita respuesta por
escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida “Con-
tratos programa del plan FIP”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

4. ¿Qué entidades han sido beneficiarias de
estos programas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena

Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Progra-
mas formativos del plan FIP

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Programas formati-
vos del plan FIP, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida “Pro-
gramas formativos del plan FIP”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena
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Pregunta sobre las tarjetas sanitarias individuales expedidas a inmigrantes

FORMULADA POR LA PARLAMENTARIA FORAL ILMA. SRA. D.ª M.ª ISABEL ARBONIES BERMEJO

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 20 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
la Parlamentaria Foral Ilma. Sra. D.ª M.ª Isabel
Arboniés Bermejo sobre las tarjetas sanitarias
individuales expedidas a inmigrantes, para la que
se solicita respuesta por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 22 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

M.ª Isabel Arboniés Bermejo, portavoz de
Sanidad, adscrita al Grupo Parlamentario de
Izquierda Unida de Navarra-Nafarroako Ezker
Batua, al amparo de lo establecido en el Regla-
mento de la Cámara, formula para su contesta-
ción por escrito la siguiente pregunta.

El 2 de noviembre de 1999, IUN-NEB presen-
taba la proposición de Ley Foral de modificación
de la Ley 10/1990, para extender la cobertura
sanitaria del sistema sanitario público a todos los
inmigrantes en la Comunidad Foral. El 25 de
mayo se aprobó finalmente la Ley Foral 2/2000
por la que se extendía dicha cobertura a todos los
inmigrantes con independencia de su situación
legal o administrativa. 

Se extendía la Tarjeta Individual Sanitaria
(TIS) acreditativa de ese derecho reconocido que,
previo a la aprobación final de la Ley Foral en
mayo pasado, alcanzaba la cifra de 700 inmigran-
tes extranjeros. Organizaciones sociales que tra-
bajan en el ámbito de la inmigración, como SOS
Racismo en su reciente comparecencia ante el
Parlamento de Navarra, reconocen como muy
positiva la extensión de la atención sanitaria y que
el posterior desarrollo de la Ley representa un
avance y mejora de la situación del colectivo de
inmigrantes extranjeros en Navarra.  

Pregunta sobre las actuaciones realizadas con cargo a la partida Escuelas
taller y casas de oficios

FORMULADA POR EL PARLAMENTARIO FORAL ILMO. SR. D. JOSE M.ª AIERDI FERNAN -
DEZ DE BARRENA

La Mesa del Parlamento de Navarra, en
sesión celebrada el día 27 de noviembre de 2000,
acordó admitir a trámite la pregunta formulada por
el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D. José M.ª Aierdi
Fernández de Barrena sobre las actuaciones rea-
lizadas con cargo a la partida Escuelas taller y
casas de oficios, para la que se solicita respuesta
por escrito.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 30 de noviembre de 2000

El Presidente: José Luis Castejón Garrués

TEXTO DE LA PREGUNTA

José María Aierdi Fernández de Barrena, Par-
lamentario Foral por Eusko Alkartasuna, adscrito

al Grupo Parlamentario EA/EAJ-PNV, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 184 y siguientes del
Reglamento de la Cámara, formula para su res-
puesta por escrito la siguiente pregunta a la Con-
sejera de Industria, Comercio, Turismo y Trabajo.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo a
lo largo del año 2000 con cargo a la partida
“Escuelas taller y casas de oficios”?

2. ¿Qué porcentaje del gasto solicitado se ha
subvencionado?

3. ¿Ha habido solicitudes no atendidas?

4. ¿Qué entidades han sido beneficiarias de
estos programas?

Pamplona, 20 de noviembre de 2000

El Parlamentario Foral: José M.ª Aierdi Fer-
nández de Barrena



REDACCION Y ADMINISTRACION

PARLAMENTO DE NAVARRA

«Boletín Oficial del Parlamento de Navarra»

Arrieta, 12, 3º

31002  PAMPLONA

Imprime:  Gráficas  ONA,  S.  A.    Artica  (Navarra). Depósito  Legal:  NA    180-1980

Papel Ecológico Reciclado

PRECIO DE LA SUSCRIPCION

BOLETIN OFICIAL Y DIARIO DE SESIONES

Un año................................................................... 6.200 ptas.

Precio del ejemplar Boletín Oficial....................... 145 » .

Precio del ejemplar Diario de Sesiones................. 180 » .

B. O. del Parlamento de Navarra / V Legislatura Núm. 107 / 7 de diciembre de 2000

52

Por todo ello, interesa conocer: 

1) Número actual de Tarjetas Sanitarias Indivi-
duales expedidas por el Servicio Navarro de
Salud - Osasunbidea a inmigrantes extranjeros en
Navarra. 

2) Se ha formulado en diversas ocasiones, por
parte de las organizaciones sociales que trabajan
en el ámbito de la inmigración, la petición de
mediación como se hace con las minorías étnicas
para superar diferencias culturales y de idioma,
que siguen siendo un problema a resolver, ¿tiene
intención el Departamento de Salud de avanzar
en la mediación, que ha dado buenos resultados

con el colectivo gitano y en la formación específi-
ca en aspectos como enfermedades tropicales,
para normalizar y mejorar la actual atención sani-
taria?  

3) Valoración que hace el Gobierno de Nava-
rra de la atención sanitaria dispensada a los inmi-
grantes extranjeros por los servicios sanitarios
públicos, tanto de atención primaria como espe-
cializada.  

Pamplona, 21 de noviembre de 2000  

La Parlamentaria Foral: M.ª Isabel Arboniés
Bermejo


